

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 6 TA 2017/2018**

15711063 - RAFIFAH PUTRI RAHARDJO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM CARDIOVASKULER	Anamnesis cukup. Px fisik ok. kurang cuci tangan setelah px aja. Interpretasi EKG keliru, rontgen ok. Dx CHF ok, kurang grade& HT st 2. Tx CHF kok MONACO dek? ini kan utk infark miokard...
IPM ENDOKRIN METABOLIK	PP Px penunjang: tidak dilakukan px USG, dx benar namun kurnag lengkap, edukasi : kurang menghindari makanan goitrogenik, lain2 baik
IPM GASTROINTESTINAL	Ax ckp lengkap tingkatkan, Px ckp baik, Dx benar, Px penunjang lupa, baru ingat stlh hampir selesai, baru menyebutkan USG tp blm sempat menginterpretasikan. DD benar 1 (cholesistitis), seharusnya dilakukan rawat inap
IPM GENITOURINARIA	Px penunjang: ok, Dx: Vesikolithiasis (kurang lengkap seharusnya retensi urin ec vesikolithiasis. PEMASANGAN KATETER: Tidak inform konsent ke pasien, langsung pasang kateter aja tanpa bertanya pasien keberatan atau tidak. tidak meminta pasien untuk melepas celana.
IPM KULIT	Sebaiknya finger nail sign juga dilakukan. lain-lain sudah baik.
IPM MATA	ketika inspeksi dari awal gunakan pencahayaan yang cukup dengan senter ya mbak. cara schimmer tes masih kurang ya mbak, ditempelin ke mata itu yg bagaimana? ditempelkan di saccusnya ya, selebihnya sudah baik
IPM MUSKULOSKELETAL	interpretasi hasil px penunjang belum disampaikan, DD harusnya pseudogout bukan osteoarthritis
IPM NEUROBEHAVIOR	valsava manuver blm dilakukan. penyempitannya bukan di L 4 dek, utk diagnosis tdk hanya menyebutkan HNP tp disebutkan lokasinya dimana, kmd edukasi juga disampaikan terkait dg tata laksanaan non farmakologi spt fisioterapi, penggunaan korset dan juga jgn lupa perujukan ke dokter spsesialis guna px lbh lanjut dan kemungkinan mendapatkan terapi definitip
IPM SISTEM RESPIRASI	tx sdh benar tetapi tidak menuliskan regimen obat
IPM THT	pertanyaannya yg relevan ya fah... misalkan nyeri telan apakah sangat dekat dengan keluhan BAB? pemeriksaan tonsil dan faring pasien tidak perlu menjulurkan lidah, cukup dtekan dengan spatula tongue kemudian minta pasien untuk bilang "AAAA". diagnosisnya tonsilitis? diagnosis harus lengkap sesuai dengan keluhan dan pemeriksaan disertai onset dan causanya. sakit menelan tidak dikasih simptomatik antinyeri?